

Cae 23% inversión extranjera (El Reforma 20/08/09)

Cae 23% inversión extranjera (El Reforma 20/08/09) La meta de inversión para 2009 es de 15 mil millones de dólares y se espera que lleguen incluso de países con los que México no tiene TLCs Verónica Gascón Ciudad de México (20 agosto 2009).- En el primer semestre del año el País captó 10 mil millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED), aseguró Gerardo Ruiz Mateos, Secretario de Economía. Sin embargo, esa cifra representaría una caída de 23 por ciento respecto a los 13 mil millones que recibió México en el primer semestre de 2008. El funcionario dijo que la meta de inversión para este año es de 15 mil millones de dólares y se espera que incluso provengan de países con los que México no tiene tratados de libre comercio. Analistas estiman que el avance que se tenía hasta el primer trimestre en IED, era mucho menor de la cifra dada a conocer ayer, porque se registraron alrededor de 2 mil 600 millones de dólares. Lo cual significaría que en el periodo de abril a junio la inversión se triplicó. Carlos Canfield, investigador del departamento de Economía y Finanzas del ITESM, Campus Estado de México, indicó que probablemente en este anuncio se estén contabilizando tanto inversiones que ya se han realizado como proyectos anunciados, lo cual da como resultado la cifra total. Durante su participación en el Invest México Forum 2009, Ruiz Mateos criticó que la relación comercial con China sea desigual, e incluso refirió que el país asiático canceló inversiones en el País, algunas correspondientes a la construcción de dos plantas automotrices. Comentó que la inversión china en México es muy baja en relación a lo que se recibe de otros países. En contraste, el funcionario dijo que un tratado de libre comercio con Brasil sería benéfico para ambas economías. "El comercio que tenemos con Brasil es muy pequeño, son dos economías que van a tener un crecimiento en un futuro y es una oportunidad de negocio y el mandato que nos hicieron los presidentes (de Brasil y México) fue investigar los mecanismos necesarios para poder ampliar el acuerdo", explicó Ruiz Mateos. Añadió que hace 4 años firmaron un acuerdo de cooperación económica con Brasil y en ese tiempo las exportaciones de México al país latinoamericano han crecido cuatro veces. Mario Sánchez Ruiz, presidente de Concanaco, hizo un llamado a inversionistas para que hagan negocios en el País, ya que es un destino sólido y atractivo. Llamó a generar acuerdos para llevar a cabo las actividades productivas que permitan generar nuevos empleos y el crecimiento de la economía. Con información de Ulises Díaz